



## 10 C. **Eingereichtes Postulat Scheibli Nathalie (SP) und Mitunterzeichnende vom 29. November 2010: Standortbestimmung zur "kinderfreundlichen Gemeinde"**

Postulatstext:

### **"Standortbestimmung zur «kinderfreundlichen Gemeinde»**

*Der Gemeinderat wird gebeten, die von UNICEF angebotene Standortbestimmung für eine «kinderfreundliche Gemeinde» durchzuführen und anschliessend von UNICEF Schweiz auswerten zu lassen.*

*Begründung:*

- *Langenthal hat ein Jugendleitbild.*
- *Langenthal hat ein Spielplatzkonzept.*
- *Langenthal setzt auf Kulturvermittlung bei den Kulturinstitutionen.*
- *Langenthal plant die Sanierung der Schulen.*
- *Langenthal unterstützt Frühförderangebote.*
- *Langenthal hat familienergänzende Betreuungsangebote.*
- *Langenthal hat ein vielseitiges Freizeitangebot.*
- *Langenthal hat ein Bildungszentrum.*
- *Langenthal hat TOKJO.*
- *Langenthal führt Tempo 30 Zonen ein.*
- *Langenthal spricht sich für Begegnungszonen aus.*
- *Langenthal ist eine Energiestadt.*

*In Langenthal gibt es bereits ein vielseitiges Angebot. Die Standortbestimmung würde aufzeigen, was in Langenthal noch fehlt um das Label «Kinderfreundliche Stadt» neben das Label «Energiestadt» hängen zu können. Ich hoffe auf breite Unterstützung des Postulats.*

*Weitere Informationen unter: <http://www.unicef.ch/de/kampagnen/initiativen/kinderfreundlichegemeinde/>*

*Nathalie Scheibli und Mitunterzeichnende*

---

Die Beantwortung des Postulats erfolgt spätestens an der übernächsten Sitzung des Stadtrates

---

Protokollauszug an

- Gemeinderat
-